



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 13 de diciembre de 2024

Comunicado N°43/2024

Estimadas familias, esta semana ha sido muy especial para nuestra comunidad educativa, marcando el cierre de un año escolar lleno de aprendizajes, logros y momentos significativos. Queremos compartir con ustedes las últimas actividades y celebraciones que nos permitieron reflexionar sobre el camino recorrido y proyectarnos hacia el futuro con entusiasmo.

El lunes 9 de diciembre celebramos la Licenciatura de 8° básico, en una ceremonia llena de emotividad y simbolismo, destacando el crecimiento y las metas alcanzadas por cada uno de los estudiantes lo que no solo representa el cierre de un ciclo, sino también el comienzo de un nuevo capítulo en sus vidas, donde el esfuerzo, la dedicación y los sueños les abrirán las puertas hacia las elecciones futuras. Como comunidad, nos llena de orgullo ser testigos de este logro y acompañar a nuestros estudiantes en este camino de transformación y crecimiento.

El martes 10 de diciembre celebramos la graduación de los estudiantes de Kinder, en este encuentro los niños y niñas fueron protagonistas de la celebración, recibiendo las palabras de sus profesores que destacaron su esfuerzo, crecimiento y logros durante su paso por el ciclo Rilán. Esta ceremonia simbolizó el inicio de un nuevo camino: la transición hacia Primero Básico. En este contexto, celebramos no solo el fin de una etapa, sino también el comienzo de un período lleno de nuevas oportunidades de aprendizaje y descubrimiento.

El miércoles 11 de diciembre, llevamos a cabo el Acto de Finalización del Año Escolar, una oportunidad para compartir gratos recuerdos de las experiencias vividas a lo largo del año. Revivimos momentos significativos que fortalecieron nuestra comunidad y celebramos los logros alcanzados por estudiantes y asimismo, dimos la bienvenida al merecido descanso que marca el cierre del año escolar, una pausa necesaria para recargar energías y proyectarnos hacia los desafíos del próximo año.

En esta ocasión especial, despedimos con gratitud y aprecio a la profesora Valentina Bermudes quien después de 29 años de entrega a la educación y al desarrollo de nuestra institución, ha decidido emprender nuevos proyectos personales. Le deseamos éxito y satisfacción en esta nueva etapa de su vida.

Hoy, los estudiantes de los segundos medios han iniciado su Gira de Convivencia en el sur de Chile, visitarán las ciudades de Puerto Montt, Puerto Varas, Chiloé, entre otras actividades. Les deseamos que disfruten al máximo de esta experiencia, que no solo será una oportunidad para maravillarse con los paisajes del sur, sino también para fortalecer la convivencia, crear recuerdos inolvidables y fortalecer los lazos de amistad entre compañeros. Les deseamos un viaje lleno de aprendizajes y lindos momentos.

Les recuerdo que los días 17 y 18 de diciembre se realizarán las entrevistas individuales donde los profesores jefes compartirán con ustedes sus apreciaciones respecto del desarrollo académico y personal de los estudiantes. Además de entregar los informes finales de calificaciones. A quienes aún no se han inscrito, lo pueden hacer llamando a Doris Carrasco (teléfono central: 228425540), nuestra encargada de biblioteca, y agendar con ella la hora para esta reunión.

Antes de despedirme les informo que, durante la semana del 13 de enero, recibirán el primer comunicado del año 2025 con la información general sobre el funcionamiento del colegio para el próximo año.

Me despido deseando que pasen unas lindas fiestas de fin de año y que disfruten en familia las merecidas vacaciones.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo